



長い10連休 いかがでしたか。

長い10連休が終わりました。この間にさまざまなことが行われました。平成天皇陛下が御退位され、皇太子殿下が御即位されました。そして、元号も「令和」となりました。新たな時代の幕開けです。「令和」の時代が良い時代でありますように。

さて、県北大会が行われました。卓球部（延岡市体育館）、女子テニス部（西階テニス場）どちらも上位にはいきませんでした。今までの練習の成果が見られました。「おっ、うまくなったなあ」と思うシーンがたくさんありました。柔道競技は、旭化成柔道場で開催されました。団体が2位、個人も3年生が2位となりました。もうすぐ地区中学校総合体育大会があります。どの部も県大会出場を目指して頑張ってください。活躍を期待して



上：「さあ、ゲーム開始よ！」

下：激しい組手争い。



5月9日(木)は、初めての小・中合同の運動会練習でした。雨の影響で、体育館での実施となりました。集合から行進、そして、ラジオ体操と開会式の内容について練習をしました。最後は団ごとに応援の練習をして、初日の練習を終えました。今日は少し元気がなかったかな。次からだんだん声が出るようになるはず。人数は少ないですが、みんな力を合わせてがんばろう。



行進の練習です。まだまだ足がそろっていません。

宅習の点検指導について

今のところうまくいっているようです。ノートを見ると生徒の頑張りや保護者の皆様の毎日のチェックもあります。ご協力感謝します。毎日の少しずつの積み重ねが大事です。後から必ず結果がつかってきます。

【6月前半のスケジュール】

6月 4日(火) ブラッシング指導 (2年生)

6日(木) 選手推戴式
ブラッシング指導 (3年生)

7日(金) 花壇学習

8日(土)～9日(日) 日向地区中学校総合体育大会 (卓球、ソフトテニス、柔道)

10日(月)～18日(火) 教育相談

16日(日) 日向地区総合体育大会 (陸上)

《編集後記》 あるメディアの「10連休はどうでしたか」という質問に半分くらいの方が長かったと答えていました。短いなら短いで文句を言い、長いなら長いで文句を言う、人はわがままですね。かく言う私もやりたかったことの半分もできませんでした。長いから何でもできると思っていたのですが、雨にもたたられましたね。でも、学校の周りの草刈と畑を耕し、新しい苗を植えるところまでできました。